



1. DEE-AOK
firmenlauf



Die Laufpremiere am 11. Juni 2015: 1. DEE-AOK-Firmenlauf Ulm/Neu-Ulm heute der Öffentlichkeit vorgestellt

Anmeldung ab heute möglich – Startplätze auch als Kontingent vorbestellbar

Im Jahr 2015 gibt es wieder eine neue Laufveranstaltung: den 1. DEE-AOK-Firmenlauf Ulm/Neu-Ulm. Start und Ziel sind in der ratiopharm arena. Termin ist der Donnerstag, 11. Juni 2015. Der neue Event wurde heute von den Veranstaltern erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt. Das Anmeldeportal ist ab sofort freigeschaltet.



Vorstellung der Laufpremiere in der ratiopharm arena: Wolfgang Beck, Bernd Hummel, Markus Ebner (SUN Sportmanagement), Dr. Sabine Schwenk (AOK Ulm-Biberach), Hermann Hillebrand (AOK Günzburg), Christoph Wittlinger (DEE) und Richard King (ratiopharm arena).



1. DEE-AOK
firmenlauf



Neu-Ulm, den 26. Februar 2015

Der DEE-AOK-Firmenlauf ist diesmal eine Laufveranstaltung, bei der nicht unbedingt die Zeit oder die Streckenlänge im Vordergrund steht, erläuterte Markus Ebner vom Veranstalter SUN Sportmanagement, bei der heutigen Pressekonferenz in der ratiopharm arena. Die Strecke ist ein 5 km langer Rundkurs und damit für jeden zu schaffen. „Gesundheit und das gemeinsame Erleben und mitmachen“ stehen für die Veranstalter dabei im Vordergrund.

So sehen es auch die Partner der Veranstaltung: „Die AOK steht für gesundheitliche Prävention. Als Gesundheitskasse unterstützen wir jeden Anlass, der Menschen dazu bringt, ihren Lebensstil gesünder zu gestalten. Daher engagieren wir uns beim 1. DEE-AOK-Firmenlauf“ sagte Dr. Sabine Schwenk, Geschäftsführerin der AOK Ulm-Biberach vor den Journalisten. Die AOK Ulm-Biberach ist zusammen mit der AOK Günzburg und dem langjährigen Textilpartner DEE Hauptsponsor der Veranstaltung. Alle Partner unterschrieben vor laufenden Kameras eine Vereinbarung für die nächsten zwei Jahre. „Mehr als 15 Millionen Deutsche ziehen regelmäßig die Laufschuhe an. Aus gutem Grund, denn Laufen macht glücklich. Der DEE-AOK-Firmenlauf leistet dabei einen wichtigen Beitrag“, erklärte Hermann Hillebrand, Direktor der AOK Bayern in Günzburg.



Vor laufender Kamera unterschrieben die Partner AOK, DEE und SUN einen Vertrag für die nächsten zwei Jahre.



1. DEE-AOK
firmenlauf



Neu-Ulm, den 26. Februar 2015

Auch der Spaßfaktor wird bei der neuen Veranstaltung nicht zu kurz kommen. Schon der Start und der Zieleinlauf mit Licht und Sound-Effekten wie bei einem Basketball-Heimspiel werden Gänsehautfeeling pur erzeugen. Nach dem Laufen steht dann in der arena eine After-Run-Party mit Live-Band und DJ auf dem Programm.

Weitere Informationen zur Veranstaltung und zur Anmeldung finden Sie auf der Internetseite www.ulmer-firmenlauf.de.



Wolfgang Beck bekam auf der Pressekonferenz das erste DEE-Firmenlauf-Shirt überreicht.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

SUN Sportmanagement GmbH
Messerschmittstraße 5, 89231 Neu-Ulm
Tel: 0731-88015030, Fax: 0731-88015033
Email: info@ulmer-firmenlauf.de
Web: www.ulmer-firmenlauf.de
Geschäftsführung: Markus Ebner
Amtsgericht Ulm, HRB 721805
